

RÉPONSE D'HYDRO-QUÉBEC DISTRIBUTION À L'ENGAGEMENT NUMÉRO 9



Engagement nº 9:

Préciser quels sont les « plusieurs projets prioritaires » sur les réseaux de distribution et de transport qui doivent être réalisés dont il est question à la page 15 de la pièce HQD-8, Document 5, et qui font en sorte que la fin du projet CATVAR est reporté à 2018. (Demandé par l'ACEF de l'Outaouais)

Réponse à l'engagement n° 9 :

Les projets prioritaires auxquels le Distributeur faisait référence sont ceux réalisés par le Transporteur et le Distributeur en vue de pallier l'atteinte de la capacité limite de transformation et ainsi assurer la pérennité des équipements et répondre au besoin de croissance de la demande. Parmi ceux-ci, on retrouve les projets des postes Limoilou, St-Bruno, Le François, Charlesbourg et Duchesnay.

De plus, des travaux sont prévus sur l'île de Montréal afin de permettre la conversion du réseau de 12 kV à 25 kV et d'assurer ainsi la pérennité des équipements du Distributeur et du Transporteur. D'ailleurs plusieurs projets ont obtenu l'autorisation de la Régie tel que les postes Bélanger, Bourassa, Charland. D'autres projets seront déposés pour autorisation par la Régie au cours des prochaines années.